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Aos 10 (dez) dias do mês de junho do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma On line com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Davi Davino, Fabio Costa, Fernando Holanda, Francisco Holanda 
Filho, Joãozinho, João Catunda, Eduardo Canuto, Oliveira Lima, Siderlane 
Mendonça, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Gaby 
Ronalsa, Samyr Malta, Silvania Barbosa, Teca Nelma, Dr Valdir. Ata da sessão 
anterior aprovada. Passando para o grande expediente como primeiro orador 
vereador Eduardo Canuto registra com satisfação Moção de aplauso ao Clube 
de Regatas Brasil (CRB), onde o mesmo nos deu orgulho com a sua vitória, 
apresentando uma mesma condição de Clubes maiores, bem como registra 
que no próximo dia 12 estamos comemorando o décimo  ano de um projeto 
de Lei nosso que teve a participação efetiva do Dr. Ricardo Cezar do Hospital 
do Coração, para possibilitar a obrigatoriedade do teste do coraçãozinho em 
todos os recém nascidos seja nas maternidades públicas ou privadas. Em 
seguida ressalta que o intuito que temos e levar a todos conhecimento e a 
conscientização da cardiopatia congênita e que venhamos a ter uma maior 
divulgação sobre o tema com a realização de seminários, reuniões, palestras 
dentre outros. Segundo orador vereador Marcelo Palmeira solicita que inclua 
na ordem do dia o projeto do vereador Leonardo Dias que trata sobre o 
recesso dessa Casa Legislativa, sendo deferido o pedido pelo Presidente da 
Casa. Terceiro orador vereador Leonardo Dias faz referência ao projeto de 
lei de sua autoria no que se refere as mudanças para redução do recesso 
dessa Casa, agradecendo o Presidente da Casa e a todos os demais pares, 
destacando o vereador Luciano Marinho que na legislação passada o mesmo 
já tinha apresentado proposta para essa mudança. Em aparte vereador 
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Luciano Marinho parabeniza a iniciativa do vereador Leonardo Dias, onde o 
mesmo está tendo e o apoio de todos os pares. O Presidente também faz 
deferência a proposta do vereador Leonardo Dias. No Prolongamento do 
Expediente não houve prolongamento. Feita a chamada para a Ordem do 
Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta, foram lidos e 
aprovados Projetos e Requerimentos de números e autorias; Projeto de 
Resolução de autoria do vereador Leonardo dias para redução do recesso 
parlamentar. O senhor Presidente designa para o relator especial da matéria 
vereador Joãozinho, com relatório favorável do mesmo, discutido pelo 
vereador Samyr Malta, Francisco Holanda Filho e Galba Novais Netto. 
Requerimento do vereador Francisco Holanda Filho, protocolo de número 
06090055/2021, discutido pelo autor e os vereadores; Luciano Marinho, 
Cleber Costa, Galba Novais Netto, Brivaldo Marques, Eduardo Canuto, 
Joãozinho, Alan Balbino, Silvania Barbosa e Samyr malta e Dr. Valmyr em 
discussão única; Indicações do vereador Fabio Costa, protocolos de números 
05250045/2021 e 06020088/2021 em discussão única; Indicações da 
vereadora Teca Nelma discutido pela autora, protocolos de números 
06010009/2021 e 06010012/2021 em discussão única; Indicações do 
vereador Brivaldo Marquês protocolos de números 06100025/2021, 
06100024/2021, 06090037/2021, 06090036/2021 e 06080039/2021 em 
discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira protocolos de números 
06090028/2021 e 06090027/2021 em discussão única; Indicações do 
vereador Cleber Costa protocolos de números 06090046/2021, 
06090024/2021, 06080027/2021, 06080002/2021 em discussão única; 
Indicações do vereador Joãozinho discutido pelo autor 05190014/2021, 
05190015/2021, 05200017/2021, 05200022/2021, 05210027/2021 em 
discussão única; Indicações do vereador Leonardo Dias, protocolos de 
números 06090044/2021, 06090035/2021, 06080051/2021 em discussão 
única; Indicação do vereador Luciano Marinho, protocolo de número 
06100003/2021 em discussão única; Indicações do vereador Samyr Malta, 
protocolos de números 05260011/2021, 052600013/2021, 05260015/2021, 
05260020/2021, 05260026/2021, 06080047/2021, 06080048/2021 e 
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06080049/2021 em discussão única; Moção do vereador Eduardo Canuto 
discutido pelo autor e o vereador Francisco Holanda Filho,  protocolo de 
número 06100006/2021 em discussão única; Moção do vereador Luciano 
Marinho, protocolo de número 06090041/2021 em discussão única; Moção do 
vereador Joãozinho, protocolo de número 06080052/2021 em discussão 
única; Moção da vereadora Teca Nelma discutido pela autora, protocolo de 
número 06080044/2021 em discussão única; Moção de Congratulação do 
vereador Siderlane Mendonça protocolo de número 06010038, discutido pelo 
autor em discussão única; Moção do vereador Luciano Marinho, protocolo de 
número 06010038/2021 em discussão única. Passando para o Expediente 
Final, vereador Dr. Valmir cita visita que recebeu dos estudantes da área de 
saúde que estão reivindicando vacinação como já acontece aos estudantes da 
mesma área que estão cursando os últimos anos, em tempo que registra que 
esse vereador protocolou indicação para esse fim. Ateve-se a visita que 
também recebeu do presidente do sindicato dos agentes sanitários do 
município, onde os mesmos querem agendar reunião para tratar sobre as 
vestimentas devidas para exercer suas funções. Vereador Cleber Costa 
discorre sobre a História da Praça dos Palmares, onde é necessário darmos a 
atenção devida a história de Zumbi, em tempo que discorre sobre a nova 
licitação da secretaria de iluminação (SIMA). Vereador Joãozinho retrata sua 
preocupação com a Prefeitura de Maceió junto a falta de respostas que a 
mesma não vem dando aos vereadores junto a seus questionamentos dentro 
do que cabe o papel fiscalizador do Parlamentar. Teca Nelma reitera a fala do 
vereador Dr. Valmir no tocante a vacinação para os estudantes que estão na 
linha de frente. Logo após cita a Lei 7. 24/2020, onde espera que a mesma 
seja cumprida. Vereador Francisco Holanda Filho diz que está esperando um 
novo decreto justo com equilíbrio para o comercio que vem pagando um preço 
caro nessa pandemia. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para próxima terça feira em horário regimental. 
Maceió, 10 de junho de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 
Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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